

 Fecha:
 20-06-2024
 Pág. :
 8
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 314,7
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo A
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: La gran cantidad de universidades de alto nivel hace atractivo a Santiago para estudiar

Ranking global sitúa a la capital como la segunda mejor ciudad en la región:

## La gran cantidad de universidades de alto nivel hace atractivo a Santiago para estudiar

La clasificación mundial la encabezan Londres y Tokio; en Latinoamérica, Buenos Aires está en primer lugar.

M. CORDANO

Gracias a una destacada oferta universitaria, su posición como sede de algunas de las empresas más grandes del mundo —lo que repercute en mayores oportunidades de trabajo—, además de una activa agenda cultural, por sexto año consecutivo, Londres ha vuelto a posicionarse como la mejor ciudad para estudiar en el ranking de "Mejores Ciudades Estudiantiles" que elabora la consultora Quacquarelli Symonds.

Popularmente conocida como QS, para armar este listado la organización toma en cuenta factores como la opinión de los mismos estudiantes, la calidad de las instituciones, la asequibilidad de estas y la diversidad dentro de

sus campus, entre otros

En el puesto número 50, Santiago vuelve a ser reconocida como la segunda mejor ciudad de Latinoamérica para vivir mienras se cursa una carrera: la capital es especialmente celebrada por contar con la mayor concentración de universidades de primer nivel dentro de esta zona, según datos del World University Ranking, que también elabora QS.

Buenos Aires lidera como la mejor ciudad para estudiar dentro de la región, ocupando el puesto 42 de la clasificación global y siendo destacada por su "innovación y cultura". Ciudad de México y Sao Paulo se ubican, cada una, en los puestos 85 y 97. "Chile en general se ha ido po-

"Chile en general se ha ido posicionando como un lugar más atractivo, porque ha aumentado



**Ocho ciudades latinoamericanas** son parte del *ranking*. En la foto, barrio República, también conocido como el barrio universitario de Santiago.

la cantidad de universidades que han subido su prestigio en este tipo de *rankings*. Eso es algo que sin duda los estudiantes y las familias miran a la hora de elegir una ciudad", señala Daniela Véliz, académica y vicedecana de la Facultad de Educación de la U. Católica, institución que a princi-

pios de mes se transformó en el primer plantel chileno entre los 100 mejores del mundo.

"Santiago es una ciudad que, en comparación (a otras de la región), todavía es baja en violencia y crimen. Además posee hartas facilidades de, por ejemplo, asistencia médica", agrega.

A nivel global, tras Londres, en las posiciones 2, 3 y 4 se encuentran Tokio, Seúl y Múnich, respectivamente. "Asia sigue creciendo, ofreciendo una combinación de destinos de estudio muy caros, como Tokio, Seúl, Singapur y Hong Kong, y otros muy asequibles, como Indonesia, Malasia e India. Las ocho ciudades chinas clasificadas, excepto una, han ido subiendo en el ranking", comenta a "El Mercurio" Simona Bizzozero, representante de QS.

La diversidad de las casas de estudio australianas hacen que Melbourne y Sídney ocupen los puestos 5 y 6 de la clasificación.

Sobre Santiago, Bizzozero advierte que, pese a mostrar buenos indicadores, "se ubica fuera del top 100 en cuanto a la variable Student Mix, lo que sugiere que tiene dificultades para internacionalizar su alumnado". De todas formas, agrega, "si bien hay margen de mejora, esto no quita que también hay un éxito importante que celebrar".